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Bexhövede, den 26. April 2024 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024

Versammlungsort: Pausenhalle der Schule Bexhövede, Lindenallee 78 

Versammlungsleiter:  Sören Flake 

Protokollführer: Rita Buerfeind 

Beginn: 19.36 Uhr 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende des ATS Bexhövede, Sören Flake, eröffnete die 
Jahreshauptversammlung 2024, nachdem er die Beschlussfähigkeit festgestellt hatte, 
mit der Begrüßung der 31 anwesenden Mitglieder. 

Als Gäste begrüßte der 1. Vorsitzende: 

Vom Skatverein  Herrn Ralf Bullwinkel 
Vom Schützenverein Herrn Jörn Harms 
Von der Feuerwehr  Herrn Detlef Tienken 

Sören dankte den vielen Helfern, die im letzten Jahr bei den verschiedenen 
Veranstaltungen tätig waren für die von ihnen verrichteten Arbeiten. Ganz besonders 
dankte er dem „Tütenclub“, der auch in diesem Jahr wieder für die Zustellung der 
Einladungen sorgte. Weiter dankte er für die tatkräftige Unterstützung beim Aufbau in 
der Pausenhalle. 

2. Gedenken

Zu Ehren der seit der letzten Jahreshauptversammlung verstorbenen Mitglieder bat der 
1. Vorsitzende die Anwesenden sich für eine Schweigeminute von den Plätzen zu
erheben.
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Sören würdigte die Verstorbenen 

Hans Wrede 
Walter Wellbrock 

Torsten Brandmähl 
Berend Steil 

Eitel Fritz Krebs 
Werner Bender 

3. Ehrungen

Folgende Ehrungen wurden vorgenommen: 

Auf eine 20-jährige Mitgliedschaft zurückblicken konnte 

Heidemarie Jacobs und 
Gisela Röttger. 

Auf eine 40-jährige Mitgliedschaft zurückblicken konnten 

Axel Poppe 
Annegret Krüger und 
Detlef Tienken. 

Weiter wurden die Silbernen Vereinsnadeln an 

Frauke Winter und 
Kisten Beyer 

verliehen, sowie die goldene Vereinsnadel an 

Ralf Bullwinkel. 

Im Anschluss an die Ehrungen dankte Sören noch einmal allen Übungsleitern und 
Trainern für ihre tolle Arbeit in letzten Jahr. Auch bei Karin und Herbert Hoppe, die die 
Geburtstagsbesuche übernehmen bedankte sich Sören noch einmal. 

5. Genehmigung / Anträge zur Tagesordnung

Sören stellte die Tagesordnung vor und erklärte, dass ihm keine  weiteren Anträge 
vorliegen. Er fragte nach, ob die Tagesordnung so in Ordnung ist. Die Abstimmung 
ergab, dass die Tagesordnung einstimmig genehmigt wurde. 
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6. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung von 2023 wurde vorab auf der Homepage 
veröffentlicht und konnte bei der Versammlung eingesehen werden. Es wurde in diesem 
Jahr nicht vorgelesen. Es wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

7. Berichte des Vorstandes

Sören berichtete über die Veranstaltungen im letzten Jahre. Es fand ein Frühstück für 
die Übungsleiter statt. Außerdem das Ostereierschätzen und die 
Jahreshauptversammlung. Das Handballcamp fand auch im Jahre 2023 wieder statt. 
Weiter fand ein etwas anderer Triathlon statt. Eine Abordnung nahm am Volkstrauertag 
bei der Kranzniederlegung teil. Am Weihnachtsmarkt und dem „Lebendigen 
Adventskalender“ nahm der Verein ebenfalls teil. 

Weiter berichtete Sören davon, dass erstmalig in der Vereinsgeschichte eine Person des 
Vereins verwiesen werden musste, da es einige Vorkommnisse gegeben hatte, die 
teilweise ins strafrechtliche gingen. Es hätte eine Anfechtung bei der 
Jahreshauptversammlung vorgenommen werden können, worauf aber verzichtet wurde. 

8. Bericht des Mitgliederbeauftragten

Der Mitgliederbeauftragte Jens Harms berichtete, dass der Verein zur Zeit 617 
Mitglieder hat. Es sind 58 Mitglieder ausgetreten und 60 Mitglieder eingetreten. 

Der komplette Bericht liegt dem Protokoll bei und kann auf Verlangen eingesehen 
werden. 

9. Kassenbericht

Der Kassenbericht wurde vom Kassenwart Jens Harms vorgetragen. Er berichtet, dass 
der Verein finanziell recht gut aufgestellt ist. 

Der komplette Bericht liegt dem Protokoll als Anlage bei und kann auf Wunsch 
eingesehen werden. 

Weiter macht Jens darauf aufmerksam, dass auch Begleitpersonen von Kindern im 
Verein sein müssen um versichert zu sein. 

10. Verlesung der Berichte der Fachwarte

Nach dem Bericht des Kassenwarts forderte der 1. Vorsitzende Sören Flake die 
Übungsleiter auf ihre Berichte abzugeben. 
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Der Bericht  des Schiedsrichterwarts liegt diesem Protokoll als Anlage bei und kann auf 
Wunsch eingesehen werden. 

Die vorliegenden Berichte liegen dem Protokoll als Anlage bei. 

Barbara Harms bedankte sich noch einmal bei allen Übungsleitern für die von ihnen 
geleistete Arbeit und teilte mit, dass verschiedene Übungsleiter gesucht werden. Auch 
sie berichtete noch einmal über die Aktivitäten des letzten Jahres und dankte nochmals 
allen Helfern für ihre Bereitschaft bei Veranstaltungen zu Helfen. Weiter erklärt, sie dass 
im Verein Joga angeboten wird. Außerdem wird in Zukunft Joga für Kinder über den 
Verein in der Praxis von Barbara Harms stattfinden. 

Anita Hoppe berichtet über die Rückenschule und stellt die Beständigkeit der Gruppe 
fest. Sie gibt an, dass mittlerweile fünf Männer in dieser Gruppe anwesend sind. 

Weiter berichtet sie, dass der Verein sich bereit erklärt hat die Kosten für die Wartung 
des Defibrillators zu übernehmen. 

11. Entlastung des Kassenwarts

Sören Flake erklärt, dass die Kassenprüfer sich für die Versammlung entschuldigt haben 
und  dem Kassenwart Jens Harms eine ordentliche Kassenführung bestätigten. 

Er fragte die Versammlung, ob dem Kassenwart Entlastung erteilt werden soll. Dies 
wurde mit einer Enthaltung von den anwesenden Mitgliedern bestätigt. 

Jens war damit entlastet. 

12. Entlastung des Vorstandes

Der 1. Vorsitzende Sören Flake richtete an Herrn Uwe Wiechmann die Frage, ob er 
gewillt sei sich als Wahlleiter zur Verfügung zu stellen. Nachdem Uwe seine Zustimmung 
gegeben hatte, wurde er von der Versammlung einstimmig zum Wahlleiter gewählt. 

Uwe richtete an die Anwesenden die Frage, ob dem Vorstand Entlastung erteilt werden 
soll. 

Die von ihm vorgenommene Abstimmung ergab eine Befürwortung mit vier 
Stimmenthaltungen. 

Der gesamte Vorstand war damit entlastet. 

13. Wahlen
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Auf die Bitte des Herrn Uwe Wiechmann nach Vorschlägen für einen neuen 
Vorsitzenden wurde nur Sören Flake vorgeschlagen. 
 
Die von Uwe vorgenommene Abstimmung ergab ein einstimmiges Ergebnis. 
 
Der Sportkamerad Sören Flake war damit zum 1. Vorsitzenden des ATS gewählt. 
 
Nachdem Sören sich bei Uwe für seine Tätigkeit als Wahlleiter bedankt hatte wurden 
von Sören die Wahlen der übrigen Vorstandsmitglieder durchgeführt. 
 
Sören führte die Wahlen einzeln durch. Auf die Frage nach Wahlvorschlägen für den 2. 
Vorsitzenden wurde nur Daniel Wesemann vorgeschlagen. Die Wahl ergab ein 
einstimmiges Ergebnis. Damit war Daniel Wesemann zum 2. Vorsitzenden gewählt. 
 
Es wurden weiter gewählt: 
 
zur Schriftführerin                                 Rita Buerfeind 
 
Bei der Wahl zum Kassenwart hatte sich im vorigen Jahr Milena Holzapfel bereit erklärt 
diese Position von Jens zu übernehmen, da Jens das Amt gerne abgeben wollte. Sie hat 
dieses Amt nicht angetreten. Da Jens Harms nicht zur Wahl zur Verfügung stand wurde 
Frau Evelyn Struck vorgeschlagen. 
 
Nachdem Evelyn sich kurz vorgestellt hatte wurde die Wahl durchgeführt. 
 
Die Wahl ergab, dass Evelyn Struck mit einer Enthaltung zur Kassenwartin gewählt 
wurde. 
 
 
André Kleen scheidet als Kassenprüfer aus. Als Kassenprüfer wurden gewählt: 
 
Kassenprüfer:    Karina Gutschmidt  
      Marianne Bartsch   einstimmig. 
 
Sämtliche Personen nahmen die Wahl an. 
 
Sören gibt folgende Positionen bekannt: 
 
 
Koordination für Freizeit, Sport 
Und Fitness:     Barbara Harms 
Koordinator Handball Senioren:  Sandra Schacht und Daniel Wesemann 
Schiedsrichterwart:    Ralf Bullwinkel 
Geburtstagskreis:    Karin Hoppe 
 
 
Sören und Jens berichteten weiter, dass sich der Ehrenausschuss aufgelöst hat. Sie 
dankten 
 
Christoph Bartsch 
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Dieter Burghardt und 
Herbert Hoppe 
 
für ihre langjährige Tätigkeit und überreichten eine kleine Anerkennung. 
 
Jens gab bekannt, dass er den Ehrenausschuss weiterführen wird und sich 
entsprechend noch Personen suchen wird. 
 
 
15. Verschiedenes und Termine 
 
Sören berichtet, dass die  neue Sporthalle entstehen soll. Diese ist in der Planung. 
Baubeginn soll voraussichtlich im Herbst sein. Die alte Halle wird auf jeden Fall erhalten 
bleiben, bis die neue Halle komplett steht. In der neuen Halle wird mehr Platz für Geräte 
zur Verfügung stehen. 
 
Es gab Beschwerden darüber, dass sich der Hort nicht in das Hallenbuch einträgt und 
dass aus diesem Grund auch nie festgestellt werden kann, wer als letzter in der Halle 
war und für Beschädigungen und Unordnung zuständig ist. 
 
 
 
 
Die Sitzung endete um 20.38 Uhr. 
 
 
 
                        
Sören Flake Versammlungsleiter    Rita Buerfeind    Schriftführerin 
 

Buerfeinst


